
Noto.  Bufera  in  Consiglio
comunale dopo le indagini su
Cultrera,  il  senatore
Giarrusso: "si dimetta"
Bufera  sul  Consiglio  comunale  di  Noto.  Uno  dei  suoi
componenti, Corrado Cultrera, è accusato di falso ideologico e
turbamento del regolare svolgimento delle elezioni. In qualità
di pubblico ufficiale, secondo le accuse, avrebbe certificato
come autentiche firme che non sarebbero tali (è il sospetto
della magistratura) per la presentazione della lista Patto Per
Noto. Lista nella quale figurava anche la moglie, Veronica
Pennavaria, oggi presidente del Consiglio comunale.
A  svelare  tutti  i  dettagli  della  storia  è  il  giornalista
d’inchiesta Paolo Borrometi su LaSpia.it. Ha raccolto anche le
dichiarazioni  del  senatore  pentastellato  Mario  Giarrusso.
“Chiediamo al più presto che la presidente del Consiglio si
dimetta e che le autorità intervengano a fare chiarezza. Come
è  possibile  che  un  recidivo  come  Cultrera  sieda
tranquillamente  in  Consiglio  comunale?”,  si  domanda.
Corrado  Cultrera  venne  arrestato  nel  2002  per  brogli
elettorali. Come ricorda sempre LaSpia.it, l’allora gip di
Siracusa Di Domenico firmò l’ordine di custodia cautelare in
carcere. All’uomo venne contestato l’articolo 90 della legge
570/60,  “per  avere  alterato  l’esito  delle  elezioni
amministrative”. In Cassazione venne dichiarato il non luogo a
procedere per prescrizione dopo le condanne in primo e secondo
grado.
“Preparerò un’interrogazione parlamentare urgente per chiedere
chiarezza e per verificare se, come si legge nell’inchiesta
giornalistica  di  Borrometi,  ci  siano  anche  infiltrazioni
mafiose”, la chiosa di Giarrusso.
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Arriva nel siracusano il giro
d'Italia a piedi e con 5 euro
del piemontese Micheal Zani
Il 22 aprile scorso ha dato il via alla sua avventura da Pieve
Vergonte (provincia di Verbania) , in Piemonte. Attraversare
l’Italia a piedi, con soli 5 euro in tasca al giorno. E’
l’unica regola che si è imposto Michael Zani, partito alla
scoperta delle bellezze d’Italia “on the road”.
Il 23enne è arrivato nei giorni scorsi nel siracusano: Priolo,
Siracusa, Avola. Sono almeno 120 le mete che Michael si è
prefissato di raggiungere, percorrendo a piedi circa 35 km al
giorno. Sulle spalle il suo zaino da 14 chili e tanta voglia
di  “scoprire”.  Dopo  la  Sicilia  risalirà  attraverso  la
Calabria, per spostarsi sul tacco dello Stivale verso Santa
Maria di Leuca. Poi su lungo l’Adriatico, Friuli e Trentino
prima del ritorno a casa.
Autostop, pranzi e cene offerti dalle famiglie dei posti in
cui  arriva,  frutta  e  verdura  comprata  a  costi  contenuti,
l’acqua delle fontanelle. Così Micheal è arrivato a Siracusa.
Il suo viaggio lo racconta anche sulla Facebook che ha aperto
per l’occasione:Michael Zani_Viking tramp.
Qualche difficoltà a Priolo, “per buona parte della giornata
sono stato senza acqua e sulla strada non c’erano nè fontane
nè Paesi dove chiedere un po’ d’acqua”. Poi l’arrivo, ieri, a
Siracusa. “Bellissima”, scrive sulla sua pagina. “Ho avuto la
fortuna che essendo la prima domenica del mese molti biglietti
erano gratuiti”, riferimento ai musei ed al parco archeologico
dove è possibile entrare gratis la prima domenica di ogni
mese, come da iniziativa ministeriale. Oggi Michael Zani ha
raggiunto Avola, penultima tappa del suo tour siracusano a
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piedi.

Sempre  meno  treni  da
Siracusa,  Zappulla  chiama
Delrio:  "riunione  urgente,
basta  impoverire  questa
provincia"
Esiste un progetto che mira allo smantellamento della rete
ferroviaria siciliana? Il sospetto è condiviso dal deputato
nazionale Pippo Zappulla. Dopo le proteste sollevate dalla
decisione  di  Trenitalia,  che  dal  primo  ottobre  taglia
l’intercity notte Siracusa-Roma, il parlamentare si rivolge
direttamente al ministro Delrio. “Ho chiesto di convocare con
urgenza una riunione con Trenitalia e la Regione Siciliana.
Bisogna scongiurare quello che si configura come un gravissimo
impoverimento del sistema dei trasporti e del diritto alla
mobilità  dei  siciliani  e  dei  siracusani”,  le  parole  di
Zappulla.

Siracusa.  Il  fascinoso
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veliero Club Med 2 in rada al
porto  Grande,  in  attesa  di
banchina 3
Il veliero da crociera Club Med 2 è entrato questa mattina al
porto Grande di Siracusa. Il fascinoso 5 alberi porta in giro
per  il  Mediterraneo  un  migliaio  di  turisti,  di  varie
nazionalità. Soste nei più bei porti del bacino dalla Francia
alla Grecia, passando per la Spagna e l’Italia.
Diverse le tipologie di cabine a bordo, ponti di legno e calde
acque  nelle  piscine  dislocate  in  esterno.  Ma  l’elenco  di
confort a bordo è lungo.
A Siracusa aveva chiesto di attraccare in banchina 3, quella
destinata  appunto  alle  grandi  navi  ed  alle  crociere.  Ma
ancora, come sappiamo, non è pronta. Lo sarà alla fine del
mese per non mancare l’appuntamento-test del 12 ottobre con la
Carnival Cruise Lines.

Siracusa.  Sospeso  il  sit-in
dei  pulizieri  delle  scuole,
era  previsto  per  il  6
settembre
Sospeso il sit-in dei lavoratori impegnati nell’appalto di
pulizia e ripristino del decoro nelle scuole della provincia,
inizialmente programmato per mercoledì 6 settembre.
A  comunicarlo  la  segretaria  generale  della  Fisascat  Cisl,
Teresa Pintacorona, reduce da un incontro con il direttore
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dell’Inps  di  Siracusa.  Alla  base  della  protesta  c’era  il
mancato pagamento del Fis (Fondo integrazione salariale) di
cui hanno goduto i lavoratori ad inizio anno.
La  direzione  dell’Ente  di  corso  Gelone  ha  assicurato  una
veloce verifica per individuare le cause che hanno privato i
lavoratori di ben quattro mesi di Fis, da dicembre 2016 a
marzo 2017, e che ha comportato una notevole riduzione del
salario.

Siracusa.  Definite  date  e
scadenze per le osservazioni
sulla  istituzione  del  parco
degli Iblei
Nuova riunione alla ex Provincia Regionale per l’istituzione
del Parco nazionale degli Iblei. Interessa i territori delle
province di Siracusa, Ragusa e Catania. Presenti all’incontro
tecnici  e  amministratori  dell’ente  siracusano,  associazioni
ambientaliste,  ordini  professionali  e  varie  categorie
portatrici  di  interessi.
Al Libero Consorzio dovranno pervenire, entro il 15 settembre,
tutte le eventuali osservazioni. Ma è stato anche deciso di
aprire a una nuova data per le proposte definitive: il 30
novembre termine ultimo.
Il 15 settembre, comunque, tutte le osservazioni ricevute fino
a quel momento saranno inviate all’assessorato regionale del
Territorio e dell’Ambiente e saranno successivamente integrate
dal resto delle osservazioni.
Il  commissario  straordinario  Arnone  ha  disposto  questo
ulteriore  margine  per  la  presentazione  delle  osservazioni
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perché molti dei presenti avevano espresso delle perplessità
sui tempi a disposizione data l’importanza dell’argomento.
Ci sarà anche una task force che collaborerà in questa fase
propedeutica all’istituzione del Parco.

Siracusa.  Spettacolo  con
forbici e rasoi, è il Syraka
Barber Show
Forbici, rasoi, gel e creatività. Tutto pronto per il Syraka
Barber  Show:  dieci  barbieri  siracusani  daranno  spettacolo
dalle 21 di questa sera, al solarium dei sette scogli.
L’appuntamento è stato ideato da Salvo Bruno, Vincenzo Bruno e
Paolo Tiralongo.
A presentare la serata Mimmo Contestabile di FM ITALIA.

Cassibile. Picchia la moglie
con  un  bastone,  un  incubo
lungo  10  anni  chiuso  con
l'arresto
Violenze,  soprusi,  offese  ed  umiliazioni  durate  anni.  E
raccontate tra le lacrime ai carabinieri che hanno così posto
fine ad un incubo tra le mura domestiche. E’ stato arrestato a
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Cassibile per maltrattamenti in famiglia, lesioni e percosse
un uomo di 61 anni. Anche alla presenza dei carabinieri ha
continuato a minacciare la moglie.
La donna era stata in precedenza colpita alla schiena più
volte  con  un  bastone.  Usato  con  una  violenza  tale  da
spezzarlo. E questo perchè aveva dormito a casa del figlio. E
poi ancora offese di ogni genere, schiaffi al volto e minacce
di morte.
I vicini hanno chiesto l’intervento dei Carabinieri, allarmati
per il trambusto che proveniva dall’abitazione dei coniugi.
La denuncia sporta dalla donna ha permesso di ricostruire
oltre un decennio di violenze, fisiche e psicologiche, di ogni
genere,  con  umiliazioni  e  soprusi.  Il  tutto  sarà  rimesso
adesso alla valutazione dell’autorità giudiziaria.
“Le vittime devono avere la consapevolezza che uscire dalla
spirale di soprusi è possibile e che le Istituzioni tutte sono
pronte  a  non  lasciarle  sole”,  le  parole  del  comandante
provinciale dell’Arma, il colonnello Luigi Grasso.

Siracusa. Elezioni Regionali,
Paolo Amenta ufficializza la
sua candidatura col supporto
dei Dem
Ufficializzata una prima candidatura alle prossime elezioni
regionali. In lista con il Pd ci sarà anche Paolo Amenta, ex
sindaco di Canicattini Bagni e vice presidente di Anci Sicilia
oltre che presidente dell’Agenzia di Sviluppo degli Iblei.
Espressione  dell’Area  Dem  del  Partito  Democratico,  ha
incassato  il  supporto  della  parlamentare  nazionale  Sofia
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Amoddio e della deputata regionale Marika Cirone Di Marco. Con
loro anche il coordinatore di Area Dem Siracusa, Enzo Pupillo.

Siracusa.  Pollice  verde  in
città  con  gli  orti  urbani:
nuovo bando, se ne assegnano
34
Pubblicato il bando per l’assegnazione di 34 orti sociali
urbani in viale Scala Greca. Le domande di partecipazione
vanno presentate al protocollo generale del Comune entro il
prossimo 29 settembre utilizzando lo schema disponibile sul
sito istituzionale.
Sessanta metri quadrati di area coltivabile ad uso personale,
dietro  pagamento  di  un  corrispettivo  minimo
all’amministrazione comunale. Iniziativa che vuole incentivare
il consumo sostenibile.
“Non solo un uso consapevole del territorio per ridare vita ad
aree  inutilizzate,  ma  anche  una  forte  azione  sociale  e
relazionale. Pensionati, portatori di handicap, disoccupati,
giovani famiglie o giovani extra comunitari potranno coltivare
direttamente cibo salutare e utilizzarlo come sostentamento
quotidiano. Ma l’orto sarà anche uno spazio di socializzazione
in cui condividere la passione per l’ agricoltura e sviluppare
relazioni”: lo dichiara l’assessore alle Attività produttive,
Silvia Spadaro.
Clicca qui per il bando completo.
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